



< 校訓 >
賢く
正しく
遅く

中央中通信

第3号

中央中学校 学校だより
令和6年5月27日(月)
文責 校長 森田 淳

主体性が輝く 体育大会に



20日から本格的に体育大会の全体練習がスタートしています。毎日、身体を動かす時間があり、疲れが出て来る頃かもしれませんが、いかがでしょうか。

これまで閉開会式や行進、入退場、ダンスの練習などを見てきましたが、どの活動も生徒が前に出て、生徒自らが主体的に練習内容を工夫しながら取り組んでいます。笑顔と真剣な表情がバランスよく見られ、日に日にいろんな活動が上達しています。本番での発表がとても楽しみです。ぜひご期待ください。

これから6月2日の大会に向けてさらに練習や準備が進んでいきます。蒸し暑さや朝夕の寒暖差に負けないよう、栄養と睡眠をしっかりとって頑張ってもらいたいところです。

命の大切さや人権についてじっくり考える機会

21日の午後「命の大切さを学ぶ教室」を実施しました。事件・事故の被害者支援で全国的に活動なさっている熊本



市の深迫さんご夫妻をお招きして、大切なご家族を亡くされたご経験を交えて、命の大切さについてお話をいただきました。約1時間のお話をみんな真剣な面持ちで聞いていました。

本校では6月を「心のきずなを深める月間」と位置づけ、自他を尊重することの大切さを学んでいきます。今よりもさらにお互いの命や人格を尊



重し合い、高め合えるような仲間になっていってほしいと心から願っています。



あたたかいご協力! ものすごい機動力!!

5月13日の週の下校指導はたいへんお世話になりました。保護者の皆さんのあたたかい声かけと見守りは何よりの力です。

本校では9割以上が自転車通学をしており、安全な登下校については常に課題意識をもって取り組んでいます。特に国道付近は交通量も多く、徒歩での通学者も油断できません。

また、校外でのあいさつや交通マナーはいかがでしょうか。地域から愛される中学生であってほしいと思います。笑顔でコミュニケーションできれば心配ないですね。

そして、学校の環境整備につきましては、それぞれお仕事でお忙しい中に草刈り等に力をお貸しいただきまして誠にありがとうございました。25日の草刈り日当日だけでなく、事前に取り組んでいただいた方も多数いらっしゃいました。中央中保護者のあたたかいご協力とものすごい機動力に心から感謝申し上げます。

美里町から 公営塾 開催のお知らせ



本年度も中学3年生を対象に7月から受験終了までの期間に補充学習のための公営塾が開催される予定です。改めて希望調査がありますのでお考えおきください。以下、今のところ予定されている内容です。

<開催日> 7月~2・3月

週2回、火曜日と金曜日

※夏休み・冬休みは別途計画

<場所> 中央地区：総合体育館研修室

<時間> 17:00~19:00

<教科> 数学と英語

<その他> 無料 講師は大学生